

Les classes d'application

par C. Béruti

Cette commission plusieurs fois mise en veilleuse semble avoir trouvé un nouvel et bon départ cette fois. Qu'est-ce qui peut justifier cet optimisme?

1^o. - Le fait que 95 enseignants aient demandé le service de son bulletin dont la page « critique du bulletin » a été remplie et renvoyée au responsable par une dizaine de travailleurs.

2^o. - La tenue d'un court stage pendant les vacances de février dont le mérite est au moins d'avoir prouvé la nécessité de le rendre annuel.

3^o. - L'intérêt de plus en plus grand des directeurs d'Ecole Normale et professeurs de pédagogie à l'adresse de notre pédagogie. Comment en serait-il autrement puisqu'il faut d'ores et déjà envisager la formation d'éducateurs pour les classes de transition, terminales, de perfectionnement... où notre pédagogie se montre la seule efficace.

Depuis le précédent Congrès, quel a donc été notre travail? Non seulement relance de la commission, mais aussi :

— Création du bulletin dont le but devrait être double à l'avenir :

1) Relation des multiples initiatives

qui ont vu le jour dans les diverses E.N. et Ecoles Annexes ou d'Application pour en stimuler de nouvelles et tirer des enseignements de chacune.

2) Etude approfondie à tour de rôle de toutes les questions se rapportant au rôle de Maîtres d'Application Ecole Moderne. Discussion par le cahier de roulement puis synthèse.

— Création du stage de Coutances.

— Contact étroit à maintenir avec d'autres commissions, en particulier I.P., classes de transition, CEG, car nous allons être appelés à former des maîtres de CEG.

Perspective d'avenir : il nous faut demander, dans toutes les Ecoles Annexes et d'Application, l'ouverture d'une classe pratiquant notre pédagogie. Les délégués départementaux devront s'y employer.

Il nous faut être une bonne dizaine (il n'est pas nécessaire d'être beaucoup plus) de travailleurs actifs avec des relations étroites et fréquentes pour traiter de tous ces problèmes touchant la formation des maîtres de demain. A nous de bien savoir dès Annecy quel sera notre programme pour l'an prochain.

G. B.